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平素より、全本田労連および常任顧問の活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。
先日、令和7年2月定例議会において一般質問を行いました。今回は、組合員の皆さんから寄せられた切実なご意見やアンケート結

果を踏まえ、継続して取り組んでいる「安心して働き、子育てできる環境づくりに向けて」をテーマに掲げ、現場の実態を具体的に伝え
るとともに、改善に向けた提案を行いました。今後も、組合員の皆様と緊密に連携し、働きやすく育児支援の充実した環境づくりに全
力で取り組んでまいります。引き続き、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

共に創ろう、新たな鈴鹿の未来に向けて！共に創ろう、新たな鈴鹿の未来に向けて！「安心・元気・希望」
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一般質問登壇！
令和7年2月定例議会
（令和7年2月27日～3月25日）

YouTube

本市と放課後児童クラブの関係性について
本市の現状について1

2
放課後児童クラブの学校施設の活用について3

放課後児童クラブを利用する
保護者約100名にアンケート調査を実施
学童保育利用の困りごとTOP3（複数回答）
・利用料金負担    39人
・老朽化やスペースなどの施設環境 31人
・利用時間が仕事と合わない  27人

鈴鹿F1日本グランプリに向けた取り組みについて
（１）モータースポーツのまちの取り組みについて 
1
サステナブルなモータースポーツのまちに向けた取り組みについて 2

サステナブルなまち鈴鹿を目指して02

安心して働き、子育てできる環境に向けて01
Q：費用負担や施設環境、利用時間の課題解決
には小学校施設の活用が有効であり、国の政策
としても推進されている。安全性や経済的利点
がある一方で運営課題もあり、課題解消に向け
ては自治体間の連携が必要不可欠である。今後
の方針について確認したい。

A：関係部局が連携し、学校施設の余裕教室や
特別教室を活用したモデル施行を進め、課題を
洗い出しながら本格導入を目指す。 

ポイント（QA抜粋）

 Q：F1開催地としての実績を活かした、
モータースポーツ拠点としての地元住民・
若年層への普及活動と地域活性化策につ
いて
A：レースカーの展示やプロドライバーと
のトークショー、eモータースポーツなど
を通じて、モータースポーツの魅力を地域
に発信してきた。今後もこれらの実績を活
かし、次世代を担う若者を含む市民と共
に、「サステナブルなモータースポーツの
まち・鈴鹿」の実現に向けた地域振興を推
進していく。

ポイント（QA抜粋）

サステナブルな
モータースポーツの街に向けて

質問の詳細は
YouTubeで
確認できます。

F1は「2030年ネットゼロ」の達成を掲げており、開催地である各サーキットにも
環境対策の強化が求められています。こうした世界的な環境課題への対応が求め
られる中、鈴鹿市としても先進的な取り組みを進め、F1日本グランプリを通じて、
その姿勢と成果を世界に発信していきたいと考えています。

鈴鹿サーキットでのF1日本グランプリを、現行契約（2029年まで）を超えて将来
にわたり継続開催していくためには、鈴鹿市の主体的な取り組みに加え、地域との
連携強化、そして市民一人ひとりのご協力が欠かせません。
この思いをぜひ多くの方に知っていただき、未来のF1開催に向けた機運を、地域
全体で高めていきたいと考えています。

（２）ゼロカーボンシティに向けた取り組みについて 
令和6年度の地球温暖化防止の取り組みについて 1
サステナブルな環境教育について  2
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SNSやってます！今後も皆さんの声を国政・市政に届けるため、
組織内議員のいそざきさん、はまぐちさんとも
連携し、諸課題の解決に積極的に取り組んで
いきます。

10月 3日 #1幹事会 ナイスハート開催に向けて、オルグ展開について

1月 27日 #5幹事会 政策推進コンベンションについて、2025春闘決起集会について

2月 28日 #6幹事会 ファミリーレク開催に向けて、春季生活闘争取り組み状況共有

4月 3日
26日

#7幹事会
#96三重県中央メーデー

社会貢献活動、ファミリーレク開催に向けて
三重地協加盟組合より78名参加

12月 9・10日
25日

外部視察研修・#3幹事会
#4幹事会

浜岡原子力発電所視察研修、浜松市議会の傍聴
エネルギー講演会、今後の地協活動について

11月 5日 #2幹事会 外部視察研修における関心事項について

主な内容活動項目

活動トピック

全本田労連三重地協 活動トピック

浜岡原子力発電所視察研修

三重地協 幹事会

市民の皆さまからいただいたご意見・ご要望をもとに会派で研
究・議論を重ね“鈴鹿市総合計画2031”の6つのビジョン別に
32項目、65要望を「令和6年度新緑風会会派要望」として取
りまとめ、鈴鹿市長に直接要望しました。

6つのビジョンにおける要望項目
子どもが輝き 人と文化を育むまち
▶保育の充実
▶学校給食の充実
▶より良い教育のための
　環境づくり
▶特別支援への対応

▶共働き世帯のニーズに
   あわせた地域ぐるみ支援
▶学力向上と保護者への情報提供
▶放課後児童クラブの充実
▶統廃合後の学校敷地の利活用

生命と財産を守り抜ける 安全・安心のまち
▶災害・避難・復旧対策　　▶交通安全対策
▶防犯対策

持続可能な産業の発展と にぎわいや交流が生まれるまち
▶若者の起業支援
▶地域資源の利活用
▶公民連携

▶観光の充実
▶道の駅の設置
▶ふるさと納税の推進

健やかに いきいきと暮らせるまち
▶高齢者施策の充実
▶救急医療の充実
▶福祉の公民連携

▶図書館の整備
▶伝統的製法の継承
  （伊勢型紙・鈴鹿墨）

自然と調和し 快適な都市環境を未来へつなぐまち
▶ゼロカーボンシティに向けた取組
▶地域スポーツ団体との連携
▶地域公共交通とライドシェアを融合させた市内交通の充実
▶移住・定住の促進

みんなで支える 自分らしく生きるまち

▶市有財産（土地、建物）のあり方の検討
▶平和教育　　　　　　　　　　  ▶事務の効率化
▶地域活動　　　　　　　　　　  ▶広域行政の検証
▶　　　　　　　　東京事務所の設置最重点項目

全本田労連三重地協 幹事会

10月2024年

国民民主党 伊勢神宮参拝

1月2025年

1月2025年

自動車総連三重地協
政策・推進コンベンション

本田技研労組
ステップアップセミナー ホンダモビリティランド労組 役員会 本田技研労組 トークcafe

2月2025年

2月2025年

12月2024年

令和6年度 会派活動報告 令和7年度 鈴鹿市議会 役割

産業建設委員会 委員長 / 議会運営委員会 副委員長
予算決算委員会 委員 / 都市計画審議会 委員

令和7年度 新緑風会 役割

役割
▶政策立案
▶会議の運営
▶会派員の意見集約

▶会派事務の管理
▶議案の作成
▶議会事務局との調整

幹事長
会派運営のリーダーとして、政策
立案、役員の意見集約、会派長と
の連携、議会内外の活動を通じて、
会派運営の円滑化に努め、調整を
図る。

片山 議長
いそざき哲史
参議院議員


